

ROGER  
6'4

Les Trois  
FRÈRES



ILLUSTRÉ PAR: ROGER GAÏTAN

## LES TROIS FRERES

Il était une fois trois frères qui vivaient avec leur père sur une île. Le père commandait les trois fils. L'aîné était un vrai pacha, son père cédait à tous ses désirs mais en échange il devait surveiller ses frères. Le moyen était un peu moins gâté que l'aîné mais quand il faisait une petite bêtise, on entendait le père jusqu'à vingt kilomètres. Quant au cadet, le père ne faisait jamais attention à lui, comme s'il n'existait pas.

Un jour le père tomba malade, alors les enfants partirent de l'île pour trouver un remède. Les frères étaient partis dans une petite barque, sans savoir ce qui les attendait. L'eau était calme et la barque avançait quand soudain, des vagues énormes surgirent et la boussole fut détraquée. Ils venaient de pénétrer dans le Triangle des Bermudes. La petite barque ne pouvait résister aux grosses vagues et au vent qui se déchaînait. Elle fut engloutie par l'océan.

A leur réveil, les frères se retrouvèrent sur une île désertique. Là-bas, ils découvrirent un volcan, des montagnes, des forêts, de quoi manger et surtout l'immensité de l'océan tout autour de l'île. Les frères étaient tellement bien sur cette île qu'ils oublièrent la raison pour laquelle ils étaient venus, sauf le cadet qui n'oublia pas son père qui ne le remarquait jamais.

Une nuit un grondement qui venait du centre de l'île les réveilla en sursaut. Le volcan crachait des larmes de flammes. Les trois frères se précipitèrent pour se mettre à l'abri dans une grotte afin de se protéger de la pluie de cendres

incandescentes. Ils entreprirent alors d'explorer la grotte. L'intérieur était constitué de stalactites et de stalagmites. Certaines s'étaient même jointes pour former des colonnes. Le spectacle était féérique. Soudain des éclats de lumière attirèrent leur attention. Ils avancèrent avec précaution vers cette source de lumière. Brusquement, les stalactites se détachèrent du plafond de la grotte, formant une armée de poignards prête à tuer les intrus. Les garçons se croyaient perdus quand ils entendirent une voix grave provenant du fond de la caverne prononcer : « Stopum stalacticus ! » Les poignards volants se figèrent et un sorcier apparut. Celui-ci leur demanda la raison de leur présence sur l'île. Les deux aînés pétrifiés ne purent rien dire. Le cadet expliqua leur histoire. Le sorcier fut ému par ce récit et par leur courage. Il leur confia une petite fiole contenant une potion permettant de soigner toutes les maladies.

De retour chez eux, leur père guérit rapidement après avoir bu la potion. Le cadet avait peur que son père l'ignore comme avant. Mais bien au contraire son père devint gentil et lui prêta beaucoup plus d'attention.

*ROGER Gaëtan*